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 マスコミの報道によると、ＪＲ東海山田社長は９月１８日の「中

央新幹線環境影響評価準備書」発表の際の記者会見で「リニアはペ

イしない」と発言した。 

さらに１０月１７日に行われた記者会見でもリニアは「採算がと

れない」「もうかるものではない」と繰り返し発言し、名古屋～新

大阪間の建設費についても「国が用意するなら、検討することもや

ぶさかではない」と述べたと報道されている。 

 ９兆円もの設備投資を行うというのにその当初から採算が取れ

ないと堂々と発言するとは、いった頭の中はどうなっているのか。

社員には賃金切り下げ・要員削減・労働強化を押し付けておいて採

算が取れないなどとぬけぬけと発言するふざけた態度は絶対に認

められない。われわれ東海労は、赤字必死のリニア中央新幹線には

断固反対である。 

 
  



 

 


